
 

 

 

 

 

 

 
校 長  榎 千穂子 

 新緑の美しい季節となりました。校庭の藤の花やハナミズキがきれ

いな花を咲かせています。新学期が始まってはや１か月、１年生も徐々

に学校に慣れ、休み時間になると元気いっぱい体育館を駆け回ってい

ます。６年生は学校の顔として、リーダーシップを発揮しています。

どのクラスも活気にあふれ、１年の良いスタートが切れています。 

４月２２日（土）には、授業参観が行われ、多くの保護者の皆様に

ご来校いただきました。どの子も一生懸命に先生の話を聞き、真剣に学習に取り組んでい

ました。今年度から複式学級になった２・３年教室では、算数の授業が行われました。算

数の授業では、前の方では３年生が、後ろの方では２年生が学習をします。基本的には子

供たちが授業を進めていきますが、大事なポイントは担任と子供たちとで確認をし、授業

が進められていきます。この日は保護者の皆様に、そのような授業の様子を観ていただき

ました。参観された保護者の方から、「児童の主体性が伸びていくのでいいと思いました」

といったご意見も聞かれ、概ね肯定的に受け止められたように感じました。複式学級に限

らずそれぞれの学年で今後も工夫をしながら授業を行い、子供たちの学力向上を目指して

いきたいと思います。 

さて、いよいよ５月に入りますが、今年はゴールデンウィーク中に開催される「県民み

どりの祭典」に、「金津小 緑の少年団」として４年ぶりに参加します。本校の参加は６年

生のみになりますが、これまで式典後に行っ

てきた募金活動は行わず、会場で催されてい

る様々なイベントに参加し、活動を楽しみま

す。募金活動につきましては、６月の授業参

観などでPTA緑の少年団育成委員の方を中心

に取り組んでいく予定です。時期が来ました

らお知らせをいたしますので、ご協力をお願

いいたします。 

今月も、「自ら学び、心豊かで、たくまし

く生きる金津っ子の育成」を目指し、職員一

同精一杯取り組んでいきます。保護者の皆

様、地域の皆様、どうぞご理解とご協力をお

願いいたします。 

尚、子供たちの学校生活の様子をホームペ

ージで公開しております。「金津っ子チャン

ネル」では動画でも児童の様子を観ることが

できますので、ぜひご覧ください。  

          金津小HP 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

     

新しい学年になり、はじめての授業参観。子どもたちは少し緊張した様子でしたが、
一生懸命学習に取り組む姿がみられました。保護者の皆様には、お忙しい中、授業参
観・PTA総会・学級懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

１２日（水）にふれあい班の編成会

を行いました。６年生が中心となり、

自己紹介の後、みんなで班のめあてや

班名を決めました。 

１９日（水）にはふれあい班パネル

づくりを行いました。めあてや班名・イラストを書いて、みん

なで協力してパネルを完成させました。 

毎日のそうじ、児童会行事など、ふれあい班で協力して活動

します。１年間どんなステキな姿がみられるか楽しみです。さ

あ、今年度のふれあい班スタートです。 

 

 

１３日（木）に昨年度に引き続き、本校スクールカウンセラ

ーの森 茂信先生がいらっしゃいました。今年も月に2回、木

曜日に来ていただくことになっています。この日は、新年度

初めてということで給食の時間を利用して、オンラインで担

当の先生から全校児童に紹介がありました。そして、なやみ

があったら話を聞いてもらえることを伝えました。昨年度も、

児童一人一人に面談をしていただき、話を聞いていただきま

した。それにより、気持ちがすっきりした子もいたようです。

同時に、担当の先生から「相談カード」も配られました。担任

の先生以外にも悩みを聞いてほしい先生がいたら〇をつけて

相談ボックスに入れます。困ったことがあれば早めに相談を

して、一緒に悩みを解決していきたいと思っています。保護

者の皆様も何かあればいつでも学校にご相談ください。 

 

 ２２日（土）の４限目は、PTA総

会・学級懇談会でした。その時間に

全校一斉に学校司書西永先生の読み

聞かせと金津小のマスコットキャラ

クター「林森（りもり）」の色塗り

を行いました。楽しく読み聞かせを

聞いたり、ふれあい班で仲良くキャラクターの色塗りをしたりすることができました。 

 

全校読み聞かせ 

スクールカウンセラー（森 茂信先生） 

ふれあい班スタート！ 


